

Amnesty international lance la campagne / pétition "Mon corps, mes droits"

Communiqué d'Amnesty

mardi 19 février 2013

Dites-le aux leaders mondiaux : protégez les droits sexuels et reproductifs !

Les jeunes du monde entier risquent de voir leurs droits sexuels et reproductifs ignorés. Dites-le aujourd'hui aux leaders mondiaux.

Il y a 1,8 milliard de jeunes dans le monde et, malgré les engagements pris il y a presque 20 ans lors de la Conférence internationale sur la population et le développement, ils peinent souvent à obtenir les informations, l'éducation sexuelle et les services de santé sexuelle et reproductive indispensables pour vivre bien et sans risque. Les droits sexuels et reproductifs de nombreux jeunes sont menacés si les leaders mondiaux ne tiennent pas leurs promesses.

Exposées aux violences, aux discriminations, au rejet, nombre de jeunes filles et femmes ne peuvent utiliser une contraception sans l'accord de leur mari ou de leur famille, sont contraintes au mariage, se voient interdire d'avorter. On enseigne aux garçons et aux filles à penser et à se conduire de manière à perpétuer ces violations de leurs droits humains. Certains gouvernements et groupes remettent même en cause le principe de l'égalité hommes/femmes.

Cette année, des leaders mondiaux vont examiner ensemble les avancées concernant la santé et les droits sexuels et reproductifs, et l'avenir dont ils veulent jeter les bases. Signez l'appel qui leur demande d'agir en faveur de la santé et des droits humains des jeunes du monde entier. Nous veillerons à ce que votre voix se fasse entendre, et remettrons vos signatures lors de divers événements de l'année 2013.

Le Texte de la pétition

Aux leaders mondiaux, représentants permanents des Nations unies et organisations internationales

Dans le monde entier, des millions de jeunes gens exigent la justice. À l'échelon local, national et international, des militants demandent une authentique participation des jeunes, y compris les jeunes filles, à tous les aspects de la vie publique ; leur accès intégral à l'information, à l'éducation et aux emplois ; et la réalisation de leurs droits humains, y compris les droits sexuels et reproductifs.

Nous VOUS demandons de faire en sorte que la santé et les droits humains des jeunes, en particulier les jeunes femmes et les adolescentes, soient prioritaires dans la CIPD+20 et le programme de développement après 2015, en soutenant notamment :

- L'accès universel à des services de santé sexuelle et reproductive, de conseil et d'information, dans le

respect des droits humains, et en insistant sur l'égalité, l'équité et la diversité.

- Des programmes, notamment d'éducation sexuelle, donnant aux jeunes la connaissance de leur corps et la capacité d'exercer leurs droits humains.
- L'attribution de fonctions dirigeantes aux jeunes femmes à tous les niveaux et dans toutes les formes de processus de prise de décision qui influent sur leur vie.
- Le respect, la promotion et la protection des droits sexuels et reproductifs.

Nous sommes le présent et l'avenir de nos peuples, de nos nations et du monde. Nous comptons sur vous pour faire le bon choix.

En savoir plus, signer la pétition :

<https://campaigns.amnesty.org/fr/campaigns/demand-dignity/my-body-my-rights>